

Evaluation des Schülerhaushalts

Stellungnahme Sekundarschule Lüdinghausen

Sehr geehrter Herr Hülshager,

mit Schreiben vom 6. Januar 2021 baten Sie um eine Rückmeldung zum Antrag der SPD-Fraktion „Evaluation des Schülerhaushaltes“.

Gerne übermittle ich Ihnen unsere Gedanken zu diesem Thema:

- Die Schülerinnen und Schüler sind sehr dankbar für die Möglichkeit, eigene Wünsche und Interessen mithilfe des Schülerhaushaltes umsetzen zu können.
- Das Team der Sekundarschule begrüßt den Schülerhaushalt ausdrücklich, da demokratische Prozesse und Strukturen ebenso am praktischen Beispiel erprobt werden können wie das Planen, Strukturieren und Umsetzen von Projekten.
- Um diese Prozesse nachhaltig anzulegen, ist aus schulischer Sicht eine jährliche Umsetzung wünschenswert, weil auch die Gremien jeweils für ein Schuljahr gewählt sind.
- Ideal wäre es, wenn im Hinblick auf größere bzw. langfristige Projekte auch ein „Ansparen“ über zwei Jahre möglich wäre, wenn die SV dies beantragen würde.
- Eine Anbindung des Schülerhaushaltes an das Schuljahr wäre überaus hilfreich, da die Gremien erst im September handlungsfähig sind und die oben erwähnten Prozesse Zeit brauchen.

Bitte richten Sie dem Ausschuss den Dank unserer Schülerinnen und Schüler aus. Der „Oberstufenraum“, in dem unsere Schülerinnen und Schüler der Jahrgänge 9 und 10 einen Rückzugsort haben sowie unsere Air-Hockey-Geräte, die vor allem bei den jüngeren Schülerinnen und Schülern im Ganztage sehr beliebt sind, hätten ohne die Mittel des Schülerhaushaltes nicht in dieser Form ausgestattet bzw. angeschafft werden können.

Im Namen der Schulgemeinschaft



Mathias Pellmann

(Schulleiter)